



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>104 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>DRIJEA</b>
Prix	<b>1 915 €</b>

La Turbie

Maison à louer (06320)

Rare a la location : au cœur d'un quartier résidentiel de la turbie, à proximité immédiate de l'autoroute et de la principauté de monaco. Maison sur 2 niveaux de 104,33m2 et comprenant 4 pièces principales avec garage, parking, terrasse et jardin. La maison est composée au rez-de-chaussée : d'une entrée avec placard, d'un wc indépendant, d'une cuisine indépendante équipée, d'un séjour et d'une chambre de maître avec salle d'eau et dressing privatifs ; à l'étage : d'un couloir nuit, d'une salle de bain avec wc et de deux chambres avec placards.1 emplacement supplémentaire devant le garage / ...

*Rare for rent : in the heart of a residential area of la turbie, close to the highway and the principality of monaco. House on 2 levels of 104, 33 sqm (law carrez) and including 4 main rooms with garage, parking, terrace and small garden. The house is composed on the first floor : an entrance with cupboard, an independent wc, an independent equipped kitchen, a living room and a master bedroom with private shower-room and dressing ; on the first floor : a night corridor, a bathroom with wc and two bedrooms with cupboards.1 additional place in front of the garage / many cupboardsoutside : ...*

## AGENCE REGIONALE

17 AVENUE DE LA VICTOIRE - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

